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ExcElENrissllvlo SENHoR PRESIDENTE DA
VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

cÂmlna DE

A vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribuiçÕes legais e

regimentais vem requerer a V. Exa. que apos a deliberação e a aprovação do

Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, JOÃO BARBOSA

DE SOUZA SOBRINHO a seguinte indicação:

"Limpeza de Entuthos na Rua Nova Brasília (Bairro da Vila Brasil)' nesÍe

município de Barreiras-àA".

Justificativa

Tendo como objetivo o atendimento da demanda dos moradores da rua citada

dos quais solicitam a adequada limpeza da mesma, é que apresento esta

indicação destacando que tais serviços são atividades que devem ser rotineiras

nos logradouros públicos de qualquer município. Soma-se a estes serviços a

remoção de materiais inservíveis de locais inapropriados e indevidos como

necessidade para a melhora da qualidade de vida de todos.

Pelo exposto, solicito ao Executivo Municipal o pronto

aos Nobres Pares a aprovação da presente lndicação.

Sala das Sessões em, 29 de Novembro de 2022.
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excEtextisstuo SENHoR pRESTDENTE DA
VEREADORES DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

cÂnrtanl DE

A vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribulçôes legais e

regimentais vem requerer a V. Exa. que após a deliberação e a aprovação do

Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, UOÃO gAngOSA

DE SOUZA SOBRINHO a seguinte indicação:

"Tapa buraco da Avenida Bandeirante, no bairro Jardim Ouro Branco, no

final da rua perto da serra, neste município de Barreiras-8A".

Cámara M unicipal de BaÍreiras
Protocolo no (Éô

Justificativa

Os serviços de tapa buraco são de suma importância para o deslocamento de

moradores do municÍpio, pois, este serviço de um modo geral disponibiliza uma

melhor trafegabilidade possibilitando mais conforto, segurança e agilidade para

os cidadâos .

Pelo exposto, solicito ao Executivo Municipal o pronto atendimento e também

aos Nobres Pares a aprovação da presente lndicação.

Er-0}._ /@/.â+JLEEho,as

Apro,X
dia:.,,U

p0ri

lvete Maria Carneiro de Souza
Vereadora-AVANTE
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Sala das SessÕes em, 07 de Fevereiro de 2023.


